

銀杏《愛校・自主自律》

和2年12月16日 第13号

発行責任者 校長:安藤 淳

the affithe affithe affithe affithe affithe affithe affithe affithe

後期生徒会総会

12/8(火)、後期生徒会総会が行われました。

前期総会は放送で行いましたので、全校生徒が一堂に会しての総会は今年度初めてになります。ただし、新型コロナウィルス感染防止のため、例年行っている学級代表による質問は行わず、事前の学級討議で出された質問に関係する役員が答えるという形をとりました。それでも、生徒たちは役員の発表を真剣に聞き、今年度の活動の成果と課題を踏まえて来年度さらに活動を充実させていこうという意欲を感じさせました。

今年度は、生徒会活動も新型コロナの影響を受け、縮小や変更を余儀なくされました。生徒会役員の生徒たちは前例が参考にならない事態に戸惑いながらも、感染防止対策を意識しながら充実した活動にしようと奮闘していました。思い通りに行かない悔しさもあったかもしれませんが、逆境にめげずにやり遂げ宮中生徒会の伝統を絶やさず繋いでくれたことは、宮中の歴史にしっかりと刻まれることでしょう。

2年進路学習会

12/10(木)午後、2年進路学習の一環として高校説明会を行いました。例年は、生徒たちが高等学校に出向いて、学校の様子を見学させていただきながら説明を受けていましたが、今年度は感染症予防に配慮し、公立3校、私立2校から先生をお招きし、説明していただくことになりました。

高校の先生方には、中学校と高校の違い、各校の学習や部活動の様子、高校に進学する上で重要なこと等について詳しく説明していただき、更に質問にも丁寧に答えていただきました。

生徒たちは皆、自分の進路選択の参考にしようと、 真剣な表情で説明に聞き入っていました。





各種大会・コンクールの結果

◎中学生の税についての作文コンクール

米沢税務署長賞 上浦英樹(2年)











生徒会役員任命・ファイル引継

総会終了後に、新生徒会役員の任命式が行われ、校長から各役員に任命書が手渡されました。 そして、現役員から新役員へファイルの引継ぎが行われ、新役員の活動が正式にスタートしました。

新役員のみなさんには、これまでの伝統を受け継ぎながらも、自分たちらしい生徒会活動を創っていってほしいと思います。





行事予定 | 2/ | ~ | /3 |

12/17(木) 大掃除

18(金) 3年三者面談(~24)

19(土) 吹奏楽アンサンブルコンテスト(長井)

25(金) 2学期終業式 職員会議

29(火) 学校閉庁(~1/3)

1/7(木) 3学期始業式

8(金) 課題テスト

13(水) チャレンジテスト

14(木) 共育ネットワーク事務局会

19(火) 新入生説明会

20(水) チャレンジ・テスト

22(金) 英語検定1次試験

25(月) 小中打合せ会

27(水) チャレンジテスト 南陽市英語弁論大会

29(金) 共育ネットワーク全体会

※ 新型コロナウィルスの感染拡大状況によっては、予 定が変更となる場合があります。